

Mag. Gernot Blümel, MBA
Bundesminister für Finanzen

Herrn Präsidenten
des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Johannesgasse 5, 1010 Wien

Geschäftszahl: 2021-0.145.041

Wien, 23. April 2021

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 5550/J vom 24. Februar 2021 der Abgeordneten Walter Rauch, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. bis 9.:

Das Bundesministerium für Finanzen (BMF) betreibt keine COVID-Teststraßen und kann daher keine Auskünfte über daraus resultierende Mengen an Abfällen und CO₂-Ausstößen geben. Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des BMF besteht die Möglichkeit in den in unmittelbarer Nähe der Standorte gelegenen Apotheken einen behördlich anerkannten Schnelltest zu machen. Ein erhöhtes Müllaufkommen im Finanzressort im Zusammenhang mit COVID-Massentests kann jedenfalls ausgeschlossen werden.

Der Bundesminister:
Mag. Gernot Blümel, MBA

Elektronisch gefertigt

